



Pièces	4 Pièces
Référence	85081493
Prix	950 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Co-Exclusivité Parc Saint Aignan / A proximité du boulevard Franck Pilatte. Dans voie privée, au sein d'un bel immeuble ancien, superbe 4 pièces de 122 m². Beaucoup de charme pour cet appartement bénéficiant de très beaux volumes et jouissant d'une vue dégagée sur la verdure et la mer. Il est composé d'un vaste séjour de 35 m² avec balcon, 3 chambres, une cuisine indépendante avec un coin repas et une salle d'eau. Calme absolu. Rare sur le secteur. Possibilité de se garer au sein du parc privé.

Co-exclusive Parc Saint Aignan / Near Boulevard Franck Pilatte. In a private lane, in a beautiful old building, superb 122 sqm 3 bedrooms apartment. This charming flat boasts spacious rooms and uninterrupted views of the greenery and the sea. It comprises a spacious living room with balcony, 3 bedrooms, a separate kitchen with dining area and a shower room. Absolute peace and quiet. Rare in the area. Private parking available.

MIRAMAR

7/13, boulevard Franck Pilatte - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

